
Longueuil, le 28 octobre, 2014

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement (BAPE)
Commission d’enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Rita Leblanc
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10

Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

Je tiens par la présente, à appuyer la filière uranifère québécoise. C’est en se penchant vers
l’avenir et le potentiel de cette industrie que je base mon témoignage.

Soucieuse de l’environnement, je ne vous apprends rien en vous disant que cette énergie est
l’avenir. L’uranium, étant la source d’une des énergies les plus propres, doit être considéré dans
les choix qui sont faits par nos élus québécois.

De plus, la création d’emplois pour les régions ne peut qu’être un plus pour notre économie
québécoise.

Le Québec est une mine d’or en potentiel uranifère. C’est une matière dont nous avons besoin
et dont nous sous-estimons les bienfaits et l’utilité. Le domaine médical en est un bon exemple.
Le nucléaire fait maintenant partie des protocoles de traitement contre le cancer. Plusieurs
tests sont aussi effectués grâce à cette énergie: scintigraphie, énergie moléculaire....

Avec une règlementation serrée, le développement de la filière uranifère fera du Québec une
province d’avant-garde, au développement économique prospère. Marchons tous main dans la
main, vers l’avenir économique d’un Québec propre et positif.

Sincèrement,

Josiane Lamond
Citoyenne de Longueuil
2148, des Crocus,
Longueuil, Qc, J4N 0E8
iosianelamond@hotmail.com

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE.
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